

D. Rumusan Masalah

Rumusan masalah adalah kajian pokok dari suatu kegiatan penelitian oleh sebab itu sebelum penelitian dilakukan, agar prospek penelitian lebih terarah perlu diberikan rumusan masalah terlebih dahulu dengan bentuk kalimat interogatif. Berdasarkan dari pemaparan latar belakang masalah di atas dapat ditentukan beberapa rumusan masalah sebagai berikut:

1. Adakah pengaruh Syariah *brand personality* terhadap *trust* nasabah menggunakan jasa perbankan Syariah pada PT. BPRS Jabal Nur Surabaya?
2. Adakah pengaruh Syariah *brand personality* terhadap minat nasabah menggunakan jasa perbankan Syariah pada PT. BPRS Jabal Nur Surabaya?
3. Adakah pengaruh *trust* nasabah terhadap minat nasabah menggunakan jasa perbankan Syariah pada PT. BPRS Jabal Nur Surabaya?
4. Adakah pengaruh Syariah *brand personality* terhadap minat nasabah menggunakan jasa perbankan Syariah dengan *trust* nasabah sebagai variabel *intervening* pada PT. BPRS Jabal Nur Surabaya?
5. Adakah pengaruh Syariah *brand personality* terhadap *trust* nasabah menggunakan jasa perbankan Syariah dengan tingkat religiusitas sebagai variabel moderator?
6. Adakah pengaruh Syariah *brand personality* terhadap minat nasabah menggunakan jasa perbankan Syariah dengan tingkat religiusitas sebagai variabel moderator?

Bab kedua berisi tentang kajian pustaka yang terdiri dari landasan teori yang membahas tentang variabel *Brand Personality*, *Trust*, Minat nasabah menggunakan jasa perbankan Syariah, dan Tingkat religiusitas, penelitian terdahulu, kerangka pemikiran, dan hipotesis penelitian.

Bab ketiga merupakan metode penelitian yang membahas tentang jenis penelitian, waktu dan tempat penelitian, populasi dan sampel, variabel penelitian, definisi operasional, metode pengumpulan data, dan analisis data.

Bab keempat membahas tentang hasil penelitian, dalam bab ini menjelaskan tentang gambaran umum objek penelitian yakni PT. BPRS Jabal Nur Surabaya, analisis deskriptif atas data hasil penelitian, uji kualitas data, uji hipotesis, dan ditambahkan dengan diagram analisis jalur.

Bab kelima merupakan pembahasan yang terdiri dari, pertama pengaruh *brand personality* (X) terhadap minat nasabah menggunakan jasa perbankan syariah (Y), kedua pengaruh *brand personality* (X) terhadap *trust* (V) dalam menggunakan jasa perbankan syariah, ketiga pengaruh *trust* (V) terhadap minat nasabah menggunakan jasa perbankan syariah (Y), keempat pengaruh *brand personality* (X) terhadap minat nasabah menggunakan jasa perbankan syariah (Y) dengan *trust* (V) sebagai variabel *intervening*, kelima pengaruh *brand personality* (X) terhadap *trust* (V) nasabah dalam menggunakan jasa perbankan syariah dengan tingkat religiusitas (M) sebagai variabel moderator, dan keenam pengaruh variabel *brand personality* (X) terhadap minat nasabah menggunakan jasa perbankan syariah (Y) dengan tingkat religiusitas (M) sebagai variabel moderator.

